



El departamento de Cirugía reconoce hoy al catedrático Clemente Muriel

El departamento de Cirugía de la Universidad de Salamanca organiza un homenaje hoy al catedrático de Anestesiología y Reanimación Clemente Muriel Villoria con motivo de su jubilación a partir de las 20:00 horas en la biblioteca del Colegio Arzobispo Fonseca. A lo largo de su trayectoria profesional e investigadora Clemente Muriel asumió la tarea de modernización de la anestesiología en Salamanca creando un Servicio puntero a nivel nacional. Entre sus logros asistenciales más importantes se encuentra el establecimiento de una unidad de Reanimación Postquirúrgica, las consultas Pre-anestésicas y la Unidad del Dolor.